

Fecha: 22-07-2025
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl.: Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: **Acción Humanista se constituye como partido en la Región de Valparaíso con ex aliada de Jorge Sharp como su primera presidenta local**

Pág.: 12
 Cm2: 695,3
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos
 Lectoria: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Acción Humanista se constituye como partido en la Región de Valparaíso con ex aliada de Jorge Sharp como su primera presidenta local



Con un acto en las afueras del Congreso Nacional, **Acción Humanista (AH) se constituyó oficialmente como partido político en la Región de Valparaíso**; esto luego que les llegara la notificación por parte del Servicio Electoral (Servel).

En la instancia, se destacó la preocupación de los militantes del partido por las regiones del país, lo que además se enmarca en la estrategia de ampliarse a lo largo de todo Chile y descentralizar su gestión más allá de las fronteras de la Región Metropolitana.

Además, **el partido dio a conocer que su primera presidenta en la Región de Valparaíso es Tania Madriaga**, ex Convencional y ex integrante de Transformar Chile, el movimiento político de Jorge Sharp, para quien trabajó en la «Alcaldía Ciudadana» como directora de la Secretaría de Planificación Comunal (Secpla).

Respecto a la constitución del partido, su flamante presidenta explicó que tiene como propósito **"avanzar hacia un país con justicia social, donde el sueldo mínimo y las pensiones alcancen para llegar a fin de mes, donde las regiones tengan una voz potente, donde los pueblos originarios sean reconocidos"**.

Asimismo, planteó que también buscan que **"se reconozca a las mujeres con su trabajo y su esfuerzo cotidiano por los cuidados como aporte a la economía y donde podamos vivir sin violencia y sin discriminación"**. Sabemos que Acción Humanista es un espacio donde vamos a hacer avanzar todas estas iniciativas".

A su vez, el presidente nacional de AH, diputado Tomás Hirsch, sostuvo que **"hoy día no sólo celebramos, sino que nos comprometemos a trabajar por la Región de Valparaíso, que no sea sólo el Congreso donde estamos, que sea la región**

Tania Madriaga se convirtió en la primera presidenta regional de AH en Valparaíso, con lo que colectividad ahora queda legalmente constituida en ocho regiones de nuestro país.

completa con cada una de sus ciudades, pueblos, gente, hombres, mujeres y estudiantes".

La vicepresidenta de AH, diputada Ana María Gazmuri, señaló que **"es una tremenda alegría que nuestra mirada humanista, los valores que sustentan a nuestro partido, sigan creciendo y expandiéndose"**, porque justamente lo que se necesita en estos tiempos difíciles es este compromiso con la paz, con la no violencia activa, con seguir transformando la sociedad, pero también con el desafío de transformarnos interiormente y sabemos que en estos tiempos esto es más necesario que nunca". Cabe recordar que AH entregó pro-

puestas a la candidata presidencial del oficialismo, Jeannette Jara, relacionadas a **tributación redistributiva; derecho a la vivienda; derechos sexuales y reproductivos; impulso a la descentralización; seguridad pública con enfoque de derechos humanos; nueva política de drogas con énfasis en salud pública, prevención y reducción de daños; y el reconocimiento del trabajo doméstico y cuidados que realizan mayoritariamente las mujeres**.

De igual forma, la colectividad fue parte activa del comando de la carta del PC, que resultó vencedora en la Elección Primaria oficialista, con más del 60% de los votos.